

学校教育目標

＜心身ともに健全で、一人一人が  
生き生きと輝く子どもの育成＞  
「やさしく」「かしこく」「元気よく」

# 南小倉小だより

学校だより 第8号  
令和6年10月23日  
北九州市立南小倉小学校  
校長 新留 彰

## 修学旅行 6年生

6年生は、10月16日・17日に、修学旅行に行ってきました。

1日目は、「マリンワールド海の中道」で様々な海の生き物の見学、そしてプールでのアシカ・イルカショーを楽しみました。クジラに水をかけられるお友達もいました。昼食後、九大跡地にリニューアルされた「福岡市科学館」で様々な体験学習を行い大分に移動。今年も「城島高原パークホテル」に宿泊しました。友達とのおしゃべり、広い温泉、お土産購入を楽しみました。お土産選びに悩む姿がほほえましかったです。

2日目は、朝食後ホテルから歩いて「城島高原パーク」に移動しました。時折小雨が降る中、最初は貸し切りのような状況で、絶叫系のジェットコースターや、ほのぼのの系の乗り物、流行りのVRを取り入れた施設など、いろいろなアトラクションを楽しみました。広い園内を笑顔で走り回った後、パーク内のレストランで昼食をとり、別府名物「鬼山地獄」へ。たくさんのワニが飼育されている場所ですが、今回は特別にワニのエサやりを見学することができました。学校生活のなかでも、特に思い出に残る楽しい二日間となりました。旅行中、6年生は成長した立派な態度で過ごすことができました。より深まった友情を大切に、今後の学校生活をがんばってほしいと思います。



## 運動会 頑張ります



11月2日(土)の運動会に向けての取組がスタートしました。走る種目や競争遊戯、ダンスなど学年が一つになって、グラウンドや体育館で元気よく練習しています。多くの保護者の皆様のご来校をお待ちしています。

※ 当日は9時に開会し、今年も昼食なしの午前中開催で、下校時間は12時ごろを予定しています。

### ◎冬の服装についてのお知らせ

長い夏でしたが、朝夕に寒さを感じる季節となりました。少し早いですが「冬の服装」についてお知らせします(昨年と変わりはありません)。

コートやダウンジャケットなど厚手の防寒着や手袋、マフラー、ネックウォーマー、ニットキャップ、耳当てなどは、室内では着用させていません。また、体育の授業は体操服で行います。これらの点や健康面・安全面を考慮されて、子どもたちの適切な服装での登校をよろしくをお願いします。

### 11月の行事予定

- 2日(土) 運動会
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 運動会代休
- 7日(木) 運動会予備日
- 13日(水) 社会科見学(4年)  
パラスポーツ体験(5年)
- 19日(火) 顔合わせ集会(全学年)
- 21日(木) 天文学習(4年)
- 22日(金) 就学時健康診断(新1年)  
(全学年 13:30 下校)